

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Le club des Toujours Jeunes espère rebondir en 2021



Ceux qui sont au cœur du club. La photo a été prise il y a moins d'un an, pour les boudins 2020, en janvier. Personne n'imaginait alors que les temps suivants se passeraient masqués.

Janine Baugros, secrétaire des Toujours Jeunes, a diffusé une circulaire aux 60 adhérents de l'association pour tirer un trait sur l'année qui se termine, lancer une constellation d'espérances pour celle qui va commencer et faire part à chacun des meilleurs vœux de l'association.

En 2020, tout n'a bien entendu pas pu être réalisé comme prévu. « Si on a pu se retrouver le jour des boudins en janvier et pour celui des sabodets en mars, le voyage n'a pas pu avoir lieu et on a reporté le jour de pétanque en septembre. On a quand même réussi à passer ensemble un déjeuner au restaurant début octobre en respectant les normes sanitaires. Et maintenant, il faut annuler la journée des bûches et celles dédiées aux boudins début 2021. »

Le bureau de l'association s'est réuni le vendredi 4 décembre pour essayer d'établir un calendrier pour l'année prochaine. L'assemblée générale devrait être reportée en fonction de la réouverture des salles. « On prévoit la pétanque pour le [jeudi] 17 juin, le loto pour le [jeudi] 18 novembre et les bûches de Noël pour le [jeudi] 16 décembre. Quant au voyage et au restaurant, les dates en seront précisées ultérieurement. Enfin, décision importante, pour tenir compte des moindres dépenses de l'exercice, la cotisation 2021 est diminuée de moitié à titre exceptionnel pour tous ceux qui sont à jour de celle de 2020. »